
Nemesio de Lara 
• ''Me presentaré a las próximas elecciones" 

gobierno regional . tras 
las elecciones de mayo. 
Yo creo que esta es la 
prueba más evidente de 
que me interesa más 
seguir siendo alcalde de 
La Solana. Si de aquí a 
mayo, surgiera la posibi
lidad, que no va a surgir, 
de volver a proponerme 
el mismo cargo, por pre
sentar puntos de incom
patibilidad no oficial pero 
sí real, diría "no", y me 
vendría, como digo, de 
manera exclusiva al 
Ayuntamiento. Otra cosa 
sería que que ofrecieran 
un cargo de mucha 
menor estancia en 
Toledo, como pueda ser 
formar parte de manco
munidades, parlamento 
regional, diputado pro
vincial, miembro de la 
Asociación de Munici
pios y Provincias, etc'.' 

Pero, según esto, la 
opinión pública pensaría 
que eso es un retraso en 
tu carrera ¿no? 

"Es que yo no he utili
zado la Asesoría para 
avanzar o subir escalo
nes. Cuando esto lo dice 
un político nadie le cree, 
pero independiente
mente de lo que pueda 
pensar la gente, ésto no 
es ningún trampolín para 
acceder a cargos más 
altos. De hecho, he dicho 
contínuamente ~·no" a 
las ofertas que se me han 
hecho. Yo no he llamado 
a ninguna puerta, y ésto 
lo saben quienes están 
conmigo más cerca a dia-

Nemesio de lara con José Bono 

rio. Actualmente, no 
tengo ambiciones políti
cas. Es más, perderé 
dinero yéndome a 
Toledo. El sueldo es 
mayor que el que tenía 
en el Ayuntamiento, pero 
tendré infinitamente 
más gastos". 

En una palabra, aque
llo de "no tengo nada 
preconcebido de ante
mano" y "esto no es nin
guna maniobra o estrata
gema política para irme 
de La Solana", son las 
claves que Nemesio de 
Lara quiso dejar bien 
sentado en el diálogo que 
mantuvo con GACETA. 

CONFIANZA EN 
VENANCIO 

FERNANDEZ 

Así las cosas, a nues
tros lectores les queda 
saber qué móviles lleva
ron al alcalde a decidirse 
por el nombre de Venan
cio Fernández Núñez-

Arenas como sustituto 
en funciones de despa
cho, hasta entonces, 
segundo Teniente de 
Alcalde. "Existen tres 
razones fundamentales. 
Primero porque es el 
concejal que más años 
lleva como tal en el 
Ayuntamiento de La 
Solana dentro del grupo 
socialista y ya ha tenido 
experiencia como primer 
teniente de alcalde en el 
mandato de Julián 
Simón; segundo porque 
se están y se van a des
arrollar obras que van a 
requerir la presencia 
directa de un concejal 
que sea maestro albañil y 
conozca a fondo el 
tema; y tercero porque 
estoy contentísimo con 
la gestión de Fidel López 
Jaime (hasta ahora pri
mer teniente de alcalde), 
pero Fidel tiene proble
mas de salud, y yo no 
estaba dispuesto a que 
tuviera una recaída y 

por AURELIO MAROTO 

ésta fuera imputable a su 
mayor responsabilidad 
por mi alejamiento de 
La Solana. Creo que el 
Ayuntamiento se queda 
en buenas manos 
durante los cuatro pri
meros días de la semana 
que permaneceré fuera, 
y me seguiré dedicando 
los fines de la misma a 
temas exclusivamente 
políticos. 

Este es el pensamiento 
que Nemesio de Lara ha 
reflejado en estas pági
nas a propósito de la 
noticia que, por su trans
cendencia municipal, ha 
sido eco continuado 
desde que se supo allá 

· por mediados de sep
tiembre. El testimonio 
del que sigue siendo 
alcalde de La Solana ya 
lo conocen; él, por 
encima de todo quiere 
continuar al frente del 
Ayuntamiento; de otra 
parte, le reclaman fuera 
de esta ciudad. Dentro de 
esa balanza donde se 
encuentran el interés 
personal y la disciplina 
de partido, está la res
puesta que no se cono
cerá con seguridad hasta 
pasados siete meses. 

Sea lo que sea, al mar
gen de que sea algo cir
cunstancial, que él no 
desee, o de que pueda 
volver en mayo de 
manera exclusiva a la 
alcaldía de La Solana, a 
nadie se le escapa que 
esto era, "Crónica de una 
Marcha Anunciada': 
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